

# PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 17. März 2022

## Kulturlandschaftspreis 2022

### Sparkassen und Schwäbischer Heimatbund belohnen Pflege und Entwicklung von Kulturlandschaften.

Privatpersonen, Vereine und Initiativen, die sich im Zollernalbkreis vorbildlich um den Erhalt traditioneller Landschaftsformen kümmern, können sich um den Kulturlandschaftspreis 2022 bewerben. Einsendungen sind bis zum 30. April 2022 möglich. Der Kulturlandschaftspreis wird vom Sparkassenverband Baden-Württemberg und der Sparkassen-Stiftung Umweltschutz gemeinsam mit dem Schwäbischen Heimatbund seit 1995 ausgelobt.

„Kulturlandschaften sind lebendige Zeichen für bewussten und nachhaltigen Umgang mit den Ressourcen. Sie sind Teil der Zukunft unseres Landes und bieten Identifikation für alle Menschen. Wer sich um ihre Pflege sorgt, ist Vorbild und verdient öffentliche Anerkennung“, erläutert Dr. Bernd Langner, Geschäftsführer des Schwäbischen Heimatbundes, die Intention des mit über 10.000 Euro dotierten Preises. Das Preisgeld stellt die Sparkassenstiftung Umweltschutz zur Verfügung. Der Kulturlandschaftspreis zeichnet Privatleute, Vereine und ehrenamtliche Initiativen aus, die sich seit mindestens drei Jahren engagieren. Auch im Zollernalbkreis.

#### **Gesucht: Initiativen im Zollernalbkreis**

Deshalb ruft die Sparkasse Zollernalb alle Bewohner auf, sich an diesem Wettbewerb zu beteiligen. „Wir engagieren uns für die Menschen in unserem Geschäftsgebiet, die sich mit ihren Initiativen, Aktionen oder Vereinen um soziale, kulturelle aber auch ökologische Aspekte bemühen. Deshalb ist es für uns folgerichtig, dass wir engagierte Bürgerinnen und Bürgern animieren, am Kulturlandschaftspreis teilzunehmen“, erklärt Ralf Hirmer, Leiter Kommunikation der Sparkasse Zollernalb. Und natürlich freue man sich umso mehr, wenn wieder ein Preisträger aus dem Zollernalbkreis kommen würde.

#### **Infos zur Bewerbung im Internet: [www.kulturlandschaftspreis.de](http://www.kulturlandschaftspreis.de)**

Annahmeschluss für schriftliche Bewerbungen im Format DIN A4 ist der 30. April 2022. Kostenlose Broschüren mit den Teilnahmebedingungen und der Beschreibung preisgekrönter Projekte der Vorjahre sind beim Schwäbischen Heimatbund in Stuttgart erhältlich. Sämtliche Informationen sind aber auch unter [www.kulturlandschaftspreis.de](http://www.kulturlandschaftspreis.de) abrufbar. Die Verleihung findet im Herbst 2022 im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung statt.